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San Mateo 24:32-51, "Por tanto, también vosotros estad apercibidos; 

porque el Hijo del Hombre vendrá a la hora que 

no pensáis." 

Leamos lo que dijo al respecto el profeta de Dios: 
La Biblia dice que todo sería tan grande en ese día (de Juan el Bautista), 

a tal grado que todo valle sería alzado, y todo monte y collado sería bajado. Sí 
señor. “Y lo áspero sería allanado” (Isaías 40:3-5). Pues, yo puedo 
imaginarme verlos a todos ellos allá, pensando que Juan vendría, siendo el 
gran precursor de Cristo, que tomaría todo el desierto y lo aplanaría y lo 
sembraría de grama nuevamente (San Juan 1:15-23). 

Oh, me imagino que lo tenían todo calculado, igual como lo tienen hoy día. 
Pero fue tan humilde, que aun los mismos apóstoles lo pasaron por alto. 
Ellos dijeron: "¿Por qué dicen las Escrituras, si el...? Ahora vas a subir a 
Jerusalén para ser ofrecido, ¿por qué dicen las Escrituras que Elías tiene que 
venir primero?” (Mat. 17:10-13). 

Jesús dijo: “Él ya vino, y no le conocieron”. Y con el Hijo del hombre 
harán igual. Pero “Juan”, dijo Él, “hizo exactamente lo que estaba escrito de 
él. Y ellos hicieron con él exactamente lo que debían hacer”. Y, dijo, “así 
también tiene que sufrir el Hijo del Hombre.” 

Pues, yo me supongo que ni la tercera parte de la raza judía supo que 
Jesucristo estaba sobre la tierra. Probablemente oyeron algo de algún 
fanático por allí en alguna parte, pero no le prestaron atención, siguieron por 
su camino. "A lo suyo vino, y los suyos no le recibieron". (Juan 1:11). 

Allí es donde yo creo que aun...Ahora allí no dice que El vendría 
secretamente. Pero el Rapto sí será un secreto. Entonces si fue tan secreto 
cuando El vino, entonces ¿cuánto más desconocido será el Rapto? ¿Ven? 
No lo sabrán. De repente dirán: “Pues, yo creí que íbamos a tener un Rapto. 
¿Y ahora todo este juicio que tenemos sobre la tierra?” 

El dirá: "Ya ocurrió y no lo supieron". ¿Ven? Será de tal forma, como un 
ladrón en la noche (I Tes. 5:1-11; II Pedro 3:10; Ap. 3:3; 16:15). 

Ahora, así es como ocurrirá, y se habrá ido. No será que mandarán a unos 
Ángeles con palas para abrir las tumbas. La Biblia dice que seremos 
cambiados aun antes que Ud. pueda abrir y cerrar sus ojos (I Cor. 15:51-

52). Sólo un pestañeo, habrá ocurrido, así de rápido. Dirán: "Alguien 
desapareció.” 

Pues, me imagino que si investigáramos hoy mismo, por todo el mundo, 
desaparecen quinientas personas cada día, y no se sabe nada al respecto. 
Simplemente desaparecen. Pues, no serán muchos los que se irán en ese 
Rapto. 

La Venida Del Señor 



Ahora, no quiero asustarles, y yo no pienso que sea de esa manera, pero 
simplemente quiero decirles lo que Él dijo. Y Uds. ya lo saben: "Como fue en 
los días de Noé, cuando ocho almas fueron salvas por agua." Fueron ocho 
almas de entre todo el mundo que se salvaron por el agua (I Pedro 3:18-21). 

Ahora, Ud. dirá: "¡Qué cosa! No hay ni para qué hacer el esfuerzo". 
Eso muestra que Ud. no tiene la clase de fe que se requiere. 
Si sólo habrá uno salvo, ese seré yo (Amen), porque yo creo. ¿Ven? Así es 
como Ud. quiere creerlo: "Seré yo". Seguro. Yo quiero vivir tan cerca de El 
que pueda estar seguro que El me llevará a mí cuando venga. Yo lo creo. 
Correcto. Si todos los demás no lo logran, yo estaré allá, por Su gracia. Porque 
Él me lo prometió y yo sé que estaré allí, porque Él no puede mentir. Y sé que 
mi alma y mi vida dan testimonio, y trato de vivir diariamente como si El 
ya viene, así que yo seré esa persona. Así es como debe Ud. sentirse. "Si son 
ocho, yo seré uno de los ocho; si son quinientos, yo seré uno de esos 
quinientos. No puedo responder por los demás, pero yo quiero ser uno de los 
quinientos". 

Así es como lo deben recordar. Y si Ud. no lo recuerda de esa manera, 
algo está mal con su fe. ¿Ven? Es que Ud. aún no está seguro de que Ud. está 
salvo, Ud. sólo está atinando. No haga eso. [1] 

¿Cuántos saben que hay una diferencia entre la aparición de Cristo y la 
venida de Cristo? Se trata de dos palabras diferentes. Ahora es la 
aparición, la venida será pronto. Él está apareciendo en medio de 
nosotros, haciendo las obras que Él hizo anteriormente, en Su iglesia. 
Ahora, Uds. son parte de esa iglesia, y por gracia Uds. creen. Yo soy miembro 
de esa iglesia. 

Ahora, yo no soy un predicador. Uds. saben que yo no lo soy. Yo no tengo 
la educación para serlo. A veces me cuesta estar aquí parado para hombres de 
Dios, que han sido llamados para el oficio. Hay apóstoles, profetas, maestros, 
pastores y evangelistas (Ef. 4:11-12). No todos son apóstoles, no todos son 
profetas, no todos son maestros, no todos los evangelistas (I Cor. 12:28-30). 
Yo estoy parado aquí... 

Pero mi ministerio es un ministerio diferente al de un pastor o un 
maestro. Yo no lo soy. Y si digo las cosas erradas, hermanos, perdónenme. 
Yo no lo he querido hacer. Pero mi ministerio es declararle a Él, que Él 
está aquí. [2] 

Mi misión, para la que yo creo que Dios me ha llamado... Yo tengo que 
decir algunas cosas personales hoy, porque eso es lo que yo les dije que haría, 
y decirle al mundo. Yo creo que mi misión para el mundo, es ¿qué?, es 
precursar la Palabra venidera, la cual es Cristo. Y Cristo contiene en Él, el 
milenio y contiene todo allí, porque Él es la Palabra. [3] 

El profeta dijo: Y quiero decir esto. Nunca lo he dicho antes. Pero según la 
Escritura, según lo que Él dijo en el año 1933; allá en el río, todo lo que Él 



dijo ha acontecido exactamente. Yo quizás no lo haga, pero este Mensaje 
introducirá a Jesucristo al mundo. Porque: “Como Juan el Bautista fue 
enviado a precursar la primera venida, asimismo el Mensaje precursará 
la segunda Venida”. El Mensaje continuará. [4] 

Y una vez más: Escuchen, hermanos, yo les conjuro delante de Cristo que 
Uds. guarden su paz en esta parte, pero si Uds. fueran espirituales lo 
entenderían. ¿Ven? ¿No recuerdan Uds. la primera cosa que Él dijo allá en el 
río? ¿No recuerdan Uds. lo que Él dijo? “Así como Juan el Bautista fue 
enviado para ser el precursor de la primera venida de Cristo, así tu 
Mensaje...” Es el Mensaje lo que precursará la Segunda Venida de Cristo. 
Eso fue lo que dijo el Ángel del Señor. 

Ahora, fíjense. “Como Juan el Bautista...” Ahora, todos Uds. han escuchado 
eso. Lo han leído en libros, lo han escuchado de personas que lo escucharon 
estando ellos allí presentes, y de todas partes, cuando aquel Ángel, él mismo 
habló ese mensaje: “Como Juan el Bautista fue enviado como precursor de 
la primera venida de Cristo, tú serás enviado con este Mensaje, para ser 
precursor de la Segunda Venida de Cristo”. Ahora, “el Mensaje”. [5] 

Esta iglesia está pasando por un dolor de parto. ¿No harán Uds. su 
elección ahora en Su Presencia? Yo les he mostrado a Uds. exactamente la 
Palabra, lo que Él dijo que Él haría. Bueno, ¿qué es? El Hijo del hombre. 
"La Palabra de Dios es más cortante que una espada de dos filos, 
discerniendo el espíritu, los secretos del corazón" (Heb. 4:12-13). Es 
exactamente igual como lo fue cuando Ella se hizo carne aquí en la tierra, en 
el Hijo de Dios, ahora está siendo revelada por el Hijo de Dios (Hijo del 
Hombre), al venir Él para sacar a una Novia de ese sistema (Lucas 17:26-

30). 
"Salid de ella. Sepárense, dice Dios. No toquéis sus cosas inmundas, y 

Dios los recibirá" (II Cor. 6:17-18). ¿Están Uds. listos para rendirle toda su 
vida a Dios? Si Uds. lo están, pónganse de pie y digan: "Yo, por la gracia de 
Dios, lo acepto en estos momentos, con todo lo que está en mí". 

¡Aleluya! ¡Alabado sea Dios! ¿Le creen Uds.? Entonces solamente levanten 
sus manos y oren conmigo. Confiesen sus errores. ¡Dolores de parto! Es 
difícil morir, pero mueran ahora mismo (Juan 12:24-25). ¡Mueran!, 
¡salgan de su propia incredulidad! ¡Salgan de ella! Esta es la Palabra de Dios 
hecha manifiesta, así como fue cuando Jesús vino a la tierra; es Jesucristo 
otra vez entre nosotros, probado. 

Abraham recibió un hijo inmediatamente, el hijo prometido, después 
de que eso sucedió [cuando Jehová se apareció a Abraham] (Gen. 18). Y 
Jesús viene otra vez. Ese es Su Espíritu. Él está tan cerca de la tierra, tan 
cerca de venir, que Él está listo para recibirlos si Uds. están listos para 
recibirlo a Él. Ahora, levanten sus manos y oren conmigo. 



Señor Dios, que todos los sacerdotes se agarren de los altares. Que el 
pueblo clame. Permite que la Columna de Fuego, y la Columna de Nube, 
se mueva entre el pueblo hoy y los haga sobrios, Señor, para que se den 
cuenta de la Presencia del Dios viviente y poderoso. Concédelo, Señor. 
Recíbelos. Yo pido en esta oración por cada uno de ellos en el Nombre de 
Jesucristo. Llena a cada uno con el Espíritu Santo, quienes no tengan el 
Espíritu Santo. Señor, permite que el avivamiento de esta campaña, de 
esta reunión, brote en un grande y poderoso derramamiento del Espíritu Santo. 
Que los enfermos sean sanados, los ciegos vean, los inválidos anden. Permite 
que la manifestación del Dios viviente sea traída en la presencia del pueblo, 
como lo ha sido en esta tarde, y permite que el pueblo lo reciba. En el Nombre 
de Jesucristo lo pido. [6] 

Escuchen muy atentamente ahora. Miren. Hubo cuatro, cuatro mensajeros 
de muerte que mataron a ese Árbol. ¿Es correcto eso? ¿Quiénes eran? La 
oruga, el saltón, el revoltón, la langosta (Joel 1:1-4). ¿Es correcto eso? Cuatro 
mensajeros de los demonios Romanos, dogmas, mataron a este Árbol. Uno se 
comió Su fruto; uno se comió Sus hojas; uno se comió Su corteza; uno se 
chupó la Vida. ¿Es correcto eso? Cuatro mensajeros de dogmas mataron el 
Árbol, todo excepto las raíces. Y si cuatro mensajeros de muerte mataron el 
Árbol, cuatro mensajeros de Vida restauran el Árbol. 

¿Lo entienden? Amén. Porque Dios dijo: “Yo lo restauraré” (Jual 2:25-

27). Él lo va a restaurar, ¿cómo? Por medio de cuatro mensajeros de muerte, lo 
mataron; entonces cuatro mensajeros de Vida lo restauran. ¿Quién fue el 
primero? Martín Lutero, justificación. ¿Quién fue el segundo? Juan 
Wesley, por medio de santificación. ¿Quién fue el tercero? Pentecostés 
con la restauración de los dones, el Espíritu Santo, el Bautismo del 
Espíritu Santo. ¿Quién fue el cuarto? La Palabra. ¿Qué? ¡La Palabra! 

Hubo cuatro grandes profetas. Uno de ellos, Martín Lutero, él empezó a 
brillar una Luz. Fue una Luz pequeña, solamente de una fuerza muy pequeña, 
de justificación. Luego vino Wesley, más fuerte, santificación. Después de 
Wesley vino uno más fuerte que él, los Pentecostales, el Bautismo del Espíritu 
Santo en otro gran profeta. ¿Ven? Pero en los últimos días, de Malaquías 
4:5-6, Elías viene con la mismísima Palabra. 

“La Palabra del Señor vino al profeta”. En las Luces del atardecer, viene 
el resurgimiento para restaurar y traer de nuevo (Zac. 14:7). ¿Qué? “Hará 
volver los corazones de los hijos hacia la fe de los padres”. ¡La cuarta 
Luz! 

Cuatro “insectos matadores” echaron mano de Él. Cuatro mensajeros lo 
destruyeron. Cuatro mensajeros de muerte se la quitaron con dogmas. Cuatro 
mensajeros de justicia la restauran de nuevo. 

“Hijo de hombre, profetiza. ¿Vivirán estos huesos?” (Ez. 37:1-14). 
“Profetiza. ¿Vivirán estos huesos?” ¿Cuáles son las cuatro etapas de los 
huesos secos de Ezequiel resurgiendo? Pero la Vida únicamente vino, no 



cuando los tendones y la piel estaban sobre ellos, sino cuando el viento 
sopló sobre ellos. Ahí fue cuando regresó, ese cuarto Mensaje de Vida. 
“Yo restauraré, dice el Señor”. ¡Aleluya! ¡Gloria! ¡Alabado sea Dios! 

La cuarta Luz viene, que producirá las mismas señales. Fíjense bien. 
Justificación trajo de nuevo la pulpa. Santificación trajo de nuevo la 
corteza, la doctrina de la santidad. ¿Qué trajo de nuevo la hoja? Los 
Pentecostales. ¿Qué es eso? Los Pentecostales, las hojas, palmear sus 
manos, gozo, regocijo, los Pentecostales. ¿Qué? El cuarto fue la Palabra 
misma. La Palabra hecha carne, frutos de la prueba de la señal de la 
resurrección, de que Cristo finalmente ha... Después de que justificación ha 
sido plantada, santificación ha sido plantada, el Bautismo del Espíritu Santo, 
las organizaciones murieron, y Cristo Él mismo se ha centrado otra vez, 
como esa corona de la pirámide. 

La primera línea, justificación; santificación; Bautismo del Espíritu 
Santo; luego la Venida de la Corona. ¿Qué es eso? Ese montón con el 
Espíritu Santo siendo pulido, para que pueda cuadrar con la misma clase de 
ministerio que Él tenía cuando Él se fue, para que cuando Él vuelva otra vez, 
arrebate toda la cosa en el Rapto, estando justificados, santificados, y con el 
Bautismo del Espíritu Santo. ¡Esa pirámide se levantará otra vez! ¡La Casa de 
Dios vivirá otra vez! ¡El Árbol de Vida está creciendo otra vez! [7] 

Si alguien le dice a Ud. que saben cuando Él viene, para comenzar, Ud. 
sabe que están errados, porque nadie sabe eso. Pero querernos vivir hoy 
como si fuera ahora mismo. 

Yo quiero estar haciendo cada día lo que debería estar haciendo, si Él viene. 
Y no conozco un mejor lugar que el ser hallado, sino aquí mismo en mi 
puesto del deber, ¿ven?, en el puesto del deber. Así que seguimos 
laborando hasta que El venga. [8] 

Yo estoy agradecido por una Iglesia universal, triunfante, ya 
predestinada y llamada, y sellada, y ordenada a ese Cuerpo. Yo los encuentro 
en Asia, África, Roma, dondequiera, Indiana, a través del estado, África. Por 
todas partes alrededor del mundo, yo encuentro esa Iglesia triunfante, 
que sabe que Tú has venido en la carne. Y en Tu Biblia, Tú dijiste: "Todo 
espíritu que no confiesa esto, es el espíritu incorrecto, el anticristo. Todo 
espíritu que no testifica esta misma cosa, que Cristo ha venido en nuestra 
carne, es el espíritu anticristo.” (I Juan 4:1-3; II Juan 7). [9] 

Ahora, yo he estado hablándole a Uds. sobre el Mensaje muy rectamente y 
yo... alguna gente podría estar bajo la impresión de que yo pienso que Jesús 
va a venir en la mañana o esta noche. ¡Lo pienso! Ahora, yo no digo que 
El vendrá. Y quizá Él no venga para la próxima semana. Y puede ser el 
próximo año. Podría ser en diez años. Yo no sé cuando va a venir pero hay 
una cosa que quiero que Uds. tengan en mente siempre: Ud. esté listo en 
cada minuto o en cada hora (Mat. 24:44). ¿Ven? entonces si él no viene hoy, 



él podría estar aquí mañana. Así que sólo mantenga eso en su mente, que Él 
esta viniendo. 

Y yo no sé cuando será mi última hora sobre esta tierra, ninguno de 
nosotros lo sabe. Y no hay ninguno de nosotros que sepa cuando será Su 
venida. De acuerdo a Su Palabra ni aún Él lo sabe (Mat. 24:36). Él dijo que 
solamente el Padre sabe cuando será Su venida; ni siquiera el Hijo sabe 
cuando vendrá. Será cuando Dios lo envíe a nosotros otra vez. Pero 
nosotros estamos buscando Su venida. Y si Él no viene en mi generación, 
podría venir en la próxima. Si Él no viene en la próxima, vendrá en la otra. 
Pero para mí mismo, no puedo ver que quede tiempo alguno. Para mí podría 
suceder en cualquier minuto. Ahora, eso no significa que Ud. verá el cambio 
de los cielos y toda... Esa no es la venida de la cual yo estoy hablando. Estoy 
hablando del rapto. 

Vean, Él viene tres veces. Él viene en el Nombre de tres Hijos. Él viene 
en una trinidad: Padre, Hijo y Espíritu Santo. ¿Ven? Todo es el mismo 
Cristo, el mismo Dios todo el tiempo. 

Ahora, sabemos que Él viene para traer tres obras de gracia: 
Justificación, Santificación, Bautismo del Espíritu Santo. Todas las cosas 
en Dios son completadas en tres. Por tanto Él viene primero para redimir 
Su Novia; en segundo lugar Él viene como un rapto para llevarse a Su 
Novia; en tercer lugar Él viene con Su Novia, Rey y Reina. Eso es cuando 
mucha gente está esperando la venida. Pero cuando Él venga esta vez, 
difícilmente nadie excepto aquellos quienes estén listos sabrán que El 
viene. Allí habrá una ausencia de gente. Ellos no sabrán qué les habrá 
sucedido a ellos. Serán llevados en un momento. Ellos desaparecerán, 
cambiados en un momento, en un respirar. Así que solo esté listo para 
eso. Será horrible la perdida de un ser amado, una mañana, nadie podrá 
encontrarlos (Lucas 17:31-36). ¿No será demasiado malo saber que ha pasado 
y Ud. lo perdió? Así que manténgase delante de Dios. [10] 

Una vez más: Cristo vino la primera vez como un mortal. Él viene tres 
veces. Cristo es en tres. En la primera Venida, vino como un mortal para 
sangrar y morir (Fil 2:5-11). ¿Correcto? Esa fue Su primera Venida. La 
segunda Venida es el Rapto; le encontramos en el aire, inmortal (I Tes. 4:16-

17). Su tercera Venida, Él es el Dios encarnado. ¡Amén! ¡Dios, Emanuel, 
para reinar sobre la tierra! (Ap. 1:7; Mat. 24:29-31). Correcto. Solamente 
son tres. [11] 

Estos son aquéllos, Señor, que Tú has dado al ministerio, además de todos 
aquellos que duermen a través de la nación, alrededor del mundo. Los 
cementerios aquí tienen a muchos de aquellos santos benditos que están 
esperando. Pero es como dice: “Nosotros los que vivimos, y los que 
hayamos quedado, no impediremos a los que durmieron. Se tocará la 
trompeta, los muertos resucitarán primero; luego seremos arrebatados con 



ellos” (I Tes. 4:13-17). Cuando la gloria de Dios esté sobre la tierra, 
esconderá a la Iglesia del mundo. Ni siquiera la verá cuando se vaya. 

Yo ruego, Dios, que siempre caminemos humildes delante de Ti. No 
sabemos hasta cuando. No deseamos saber hasta cuando; no es nuestro 
asunto. Ese es Tu asunto. No son nuestros deseos saber cuándo vas a venir 
Tú. Es nuestro deseo, Señor, mantenernos humildes hasta que Tú vengas 
(I Pedro 5:5-7), y caminar contigo. Es nuestro deseo que Tú mismo te des 
a conocer, de vez en cuando, Padre, entre nosotros, para que podamos ver 
que todavía estamos caminando contigo. 

Perdona nuestros pecados pasados. Guíanos y protégenos de toda 
trampa del diablo, para el futuro. Dirígenos y guíanos, oh Dios nuestro 
Padre. Perdona nuestros pecados y ayúdanos a ser Tus hijos. Somos una clase 
pobre de gente. Somos unos rechazados, por las sociedades de este mundo, 
por las denominaciones de las iglesias. Nosotros vemos el fin. Y te damos 
gracias por la vista espiritual en Tu Palabra, para ver el tiempo del fin, 
porque todas estas cosas deben de llegar a ese gran apedreamiento del 
Cielo (Ap. 16:17-21). Ayúdanos, Señor, a no estar aquí en ese día, sino 
habernos ido a Tu Presencia, volar a Tu seno. [12] 

Ahora, el resto de Israel no salió hasta la resurrección general (Ap. 20:11-

15; Juan 5:28-29). Y ahora, en la venida del Señor Jesús, aquellos quienes 
verdaderamente aman Su venida, que están viviendo por ella, cuando Él 
aparezca en el cielo, la Iglesia que está muerta en Cristo se levantará y 
esos serán cambiados en un momento. El resto de ellos no sabrán nada al 
respecto. Recuerden, les aparecieron a aquellos en la ciudad (Mat. 27:51-

53). ¿Ven?, el rapto será de esa manera. Nos veremos uno al otro, y los 
veremos. El resto del mundo no los verá. Serán raptados secretamente, 
esperando ese tiempo, luego regresarán a la tierra para ese glorioso 
milenio, los mil años. El resto de los muertos no viven por mil años, y luego 
viene la resurrección general en donde todo Israel... (Ap. 20:4-6). [13] 

Amen a Jesús de todo corazón. Sean sencillos. No traten de calcular las 
cosas. Pero quédense sencillos ante Dios. Porque en cuanto más calculan 
las cosas, más se alejan de Dios. ¿Ven? Simplemente créanlo a Él. 

Me preguntan: "¿Cuándo es que Él viene"? Si Él viene hoy, muy bien. Si 
no viene hasta dentro de veinte años, también está bien. De todas maneras yo 
voy a seguir igual, siguiéndole a Él. "Señor, si puedes utilizarme en 
alguna parte, aquí estoy". Si todavía faltan cien años, o si los nietos de los 
nietos de los nietos de los nietos de mis nietos son los que vivirán para ver la 
venida, "Señor, yo no sé cuándo será, pero permíteme caminar hoy mismo 
sólo contigo". Porque de todos modos yo resucitaré en aquel día, y será como 
si hubiera tomado una siestecita en algún lugar. [14] 

Yo creo que estamos viviendo en el tiempo del fin. Yo pienso que casi 
todo el que... El lector de las Escrituras o incluso un creyente, sabe que ahora 



estamos en el fin de la historia del mundo. No habrá necesidad de escribirla, 
porque no habrá nadie para leerla. El tiempo está al final. ¿Exactamente 
cuándo? Yo no sé. ¿Cuánto tardará? Ni aun los Ángeles del Cielo conocen 
ese minuto o esa hora; pero nos ha sido dicho por el Señor Jesús, que 
cuando comiencen a suceder estas cosas que vemos hoy en día, entonces 
que levantemos nuestros rostros porque nuestra redención está cerca 
(Lucas 21:25-28). [15] 

Yo estoy agradecido a Dios, de estar viviendo en este tiempo, de las 
escenas finales de la historia de este mundo. Yo no sé. Si yo hubiera tenido 
que hacer una elección antes de la fundación del mundo, y Dios me hubiera 
expuesto todo el programa, y me hubiera dicho: “Yo quiero que tú prediques. 
Y ahora, ¿en qué edad deseas ir a la tierra a predicar?” Yo hubiera escogido 
esta edad, porque yo pienso que esta es la edad dorada. 

Verdaderamente me hubiera gustado haber estado aquí durante el tiempo de 
Su visita a la tierra. Pero, todavía, yo pienso que este ahorita es un tiempo 
más grandioso, porque es un tiempo en el que El está viniendo a tomar al 
pueblo que Él ha redimido, acercándose a la resurrección cuando todos 
los redimidos saldrán. ¡Qué gloriosa oportunidad tenemos, de hablarle a un 
pueblo moribundo, una gran hora! 

Estamos entusiasmados al respecto. Y sabemos que la historia está 
terminándose. La historia del mundo pronto terminará, entonces nosotros 
vamos a entrar en un nuevo día, al gran Milenio. Que, como un creyente, 
yo creo en un Milenio, un reinado Milenario con Cristo, mil años sobre la 
tierra; el retorno físico del Señor Jesús, para tomar a un pueblo físico, 
glorificado, por Su Sangre limpiadora (II Tes. 1:3-12). [16] 
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